



“Reforma judicial en México es una lucha contra privilegios y corrupción”: Pedro Miguel



Un punto central de la reforma es la propuesta de que jueces y magistrados sean elegidos por voto popular.

La reforma judicial en México ha generado un intenso debate nacional e internacional. En una reciente entrevista, el analista y periodista Pedro Miguel ofreció a **teleSUR** su perspectiva sobre este controvertido tema, defendiendo la necesidad de cambios profundos en el sistema judicial mexicano.

Según Miguel, **el actual movimiento de protesta entre algunos trabajadores judiciales «no es un asunto laboral, es un asunto político»**. El analista afirma que se busca «paralizar al Poder Judicial para impedir, de manera tardía, una reforma que tiene el apoyo mayoritario y abrumador de la ciudadanía, para limpiar el Poder Judicial que está tomado por una mafia».

El periodista mexicano destaca que el paro laboral es minoritario y no cuenta con el apoyo del sindicato de trabajadores del Poder Judicial. «Estamos hablando quizá de la décima parte o menos de los trabajadores del Poder Judicial», señala Miguel, argumentando que el movimiento, aunque ruidoso, no representa a la mayoría.

[“Reforma judicial en México es una lucha contra privilegios y corrupción”: Pedro Miguel - teleSUR \(telesurtv.net\)](https://telesur.net)